

COMMUNIQUÉ

Paris, le 19 février 2008

« Hôpital 2012 » et SIH LESISS soutient l'appel à la concertation

Lors d'une conférence de presse tenue le 12 février dernier, la Direction de l'hospitalisation et de l'organisation des soins (D.H.O.S) a souligné les marges importantes de progression identifiées dans le domaine des systèmes d'information hospitaliers.

Comme cela a été rappelé, améliorer ces systèmes en les mettant à niveau présuppose la définition d'une doctrine indispensable avant de bénéficier de l'effet de levier du plan « Hôpital 2012 » pour les SIH.

La Fédération LESISS, qui regroupe la plupart des prestataires spécialisés dans le domaine des technologies d'information de santé, partage naturellement ce diagnostic.

Dans ce contexte, LESISS apporte son soutien à la volonté d'établir un espace de confiance entre les industriels et les établissements de santé, garant d'une utilisation avisée du milliard et demi d'euro dédiés aux SIH dans le plan « Hôpital 2012 ».

Un courrier a été envoyé en ce sens à la D.H.O.S, qui témoigne de l'intérêt et du soutien du représentant des industries spécialisées pour cet espace de concertation (www.lesiss.org).

Contact presse : Yannick Motel – Délégué général - 33 (0)6 30 40 20 36 – ymotel@le6.org

Liste des adhérents www.lesiss.org/datas/ListeLe6.pdf